

An Herrn Bürgermeister

Haan, den 15.11.2013

Knut vom Bover

als Vorsitzenden, sowie den Rat der Stadt Haan

Antrag zum öffentlichen Teil der Ratssitzung am
Dienstag, den 17. Dezember 2013
Antrag :

Die, in der Vergangenheit ständig wechselnden Örtlichkeiten für die jeweiligen Ratssitzungen erscheinen für die UWG – Fraktion nicht länger hinnehmbar.

Die Unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) bittet deshalb die Verwaltung und stellt formell den Antrag,

-- ab der Legislaturperiode 2014 --

die hierfür geeigneten Räumlichkeiten (Foyer) der

**Städtischen
Gemeinschaftsschule
Mittelhaan
„Dieker Carree“
Dieker Str. 69
42781 Haan**

regelmäßig zu nutzen.

Begründung :

Nach dem Heizungsausfall im Pädagogischen Zentrum Adlerstr. der letzten Ratssitzung am 15. Oktober 2013, die wir hier nur der Form halber erwähnen, ist festzustellen, dass die bestehenden Licht – und besonders die Akustikverhältnisse einer Ratssitzung nicht zur Genüge reichen.

Dies insbesondere deshalb, weil hier das gesprochene Wort gilt und die berechtigten laufenden Nachfragen einzelner Ratsmitglieder die Entscheidungsfindung nicht gerade fördern.

Diese Räumlichkeiten erscheinen somit für eine Stadt mit nahezu 30000 Einwohnern im Zentrum des Kreises Mettmann als nicht mehr zeitgemäß.

Auch die Öffentlichkeit, sowie die Pressevertreter/innen würden von einem solchen Wechsel sicher profitieren.

Kosten :

Soweit von hier aus zu beurteilen, dürften durch die neuen Räumlichkeiten keine erhöhten Kosten für die Stadt entstehen.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Abel
Fraktionsvorsitzender
UWG Haan